



## ***Herzliche Gratulation und Dank***

Liebe Spieler  
Liebe Trainer und Staff

Eine lange, wunderschöne, spannende und erfolgreiche Saison 2017/2018 ging mit dem Zentralschweizermeister-Titel und in der Schweizermeisterschaft mit der Bronzemedaille zu Ende.

An dieser Stelle möchten wir euch allen ganz herzlich gratulieren und danken zu den tollen Leistungen, wir sind stolz auf euch.

### ***Grossen Dank***

Unseren Haupt- und Gross-Sponsoren, Stock- und Puck-Spender, Club 200, Club 500 Mitglieder und Gönner danken wir für die finanzielle Unterstützung durch die ganze Saison hindurch.

Ohne Sie, wäre die Führung eines Eishockey-Club mit den vielen Nachwuchsspielern und der 1. Mannschaft gar nicht möglich.

Auch dank Ihnen konnten wir in dieser Saison diesen Erfolg feiern.

Wir hoffen, auch in der nächsten Saison auf Ihre Unterstützung zählen zu dürfen. Besten Dank zum Voraus.

Liebe Zuschauer, Freunde, Fans, Nachwuchstrainer und Staff und unentgeltliche Helfer, herzlichen Dank für eure Treue und euren Einsatz zum Wohle des EHC Zuchwil Regio.

Wir suchen auch immer wieder Helferinnen und Helfer die unentgeltlich den EHC Zuchwil Regio unterstützen. Wer Lust hat, bitte melden. Danke.

***Hopp Zuchu .... hopp Zuchu ....***

Mit sportlichen Grüssen  
Der Vorstand